

**31581** RESOLUCION de 25 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Badajoz, referente al concurso para proveer la plaza de Oficial Mayor.

Por Resolución de la Presidencia de la Corporación ha sido elevada a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos convocado para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor de este excelentísimo Ayuntamiento, cuya lista provisional fue publicada en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 6 de los corrientes y que comprende a los siguientes:

*Admitidos*

D. Francisco López Olivares.  
D. Juan Bautista Narro Fernández.  
D. Julio Nieto Lain.

*Excluidos*

Ninguno.

Por la Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 23 del actual, acordó la constitución del Tribunal, que estará integrado por:

Presidente: Don Luis Movilla Montero, Alcalde-Presidente, o miembro de la Corporación en quien delegue.

*Vocales:*

En representación del Profesorado Oficial:

Don Juan D'Anjou González, como titular.  
Don Manuel Domínguez Alonso, como suplente.

En representación de la Junta Regional de Extremadura:

Don Francisco J. Acedo Carrero, titular.  
Don Domingo Expósito Yelmo, suplente.

Por la Corporación:

Don Pedro Márquez Alcalde, titular, Secretario en funciones.  
Doña Elia López de la Torre, suplente.

Como funcionario de carrera:

Don José María Martínez de la Concha, titular.  
Doña María Luisa Díaz Mestre, suplente.

Secretaria: Doña María Petra García Camacho, Jefe de la Sección de Personal.

Asimismo, por la Presidencia de la Corporación, se ha señalado el día 22 del próximo mes de diciembre y hora de las doce, para la reunión que celebrará el Tribunal, a los efectos de constitución del mismo y proceder al examen y calificación de los méritos aportados por los aspirantes admitidos.

Lo que se hace público a los efectos de reclamaciones, como igualmente al de recusación de los miembros del Tribunal, si concurren las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de quince días a partir del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Badajoz, 25 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.867-A.

**31582** RESOLUCION de 25 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Poyo, referente a la oposición restringida de dos plazas de Administrativo de Administración General.

Uno.—Nombre de la oposición: Administrativo de Administración General.

Dos.—Corporación que convoca: Ayuntamiento de Poyo (Pontevedra).

Tres.—Número de plazas: Dos, a cubrir en turno restringido.

Cuatro.—«Boletín Oficial» de la provincia. El anuncio íntegro, bases, convocatoria y programa se publica en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 266, de 18 de noviembre de 1982.

Cinco.—Sucesivos anuncios: Se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra».

Poyo, 25 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.873-A.

**31583** RESOLUCION de 26 de noviembre de 1982, de la Diputación Provincial de Albacete, por la que se hace pública la composición del Tribunal de las pruebas selectivas para proveer una plaza de Economista.

En relación con las pruebas selectivas convocadas para la provisión en propiedad de una plaza de Economista con adscripción al Servicio de Asistencia Técnica a municipios de la plantilla funcional de esta Diputación, se hace público que el Tribunal calificador ha quedado determinado de la siguiente forma:

*Composición del Tribunal*

Presidente: Ilustrísimo señor don Juan Francisco Fernández Jiménez, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial, como titular, y don José Antonio García Gaspar Ruiz, Vicepresidente de la misma, como suplente, o, en caso de imposibilidad del mismo, el Diputado en quien delegue la Presidencia.

*Vocales:*

Don Alberto Moreno Gil, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Don Manuel Ardoy Fraile, como titular, y don Jesús Jiménez García, como suplente, en representación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Don Luis Gutiérrez Izquierdo, Director del Gabinete de Técnicas de Gestión de la excelentísima Diputación Provincial.

Don Juan Ricardo Ramírez García, Licenciado en Ciencias Económicas.

Secretario: Don Juan Conde Illa, Secretario general de la excelentísima Diputación Provincial, o funcionario de la misma en quien delegue.

Los miembros del Tribunal podrán ser recusados por los aspirantes en la forma y plazos previstos en la legislación vigente. Albacete, 26 de noviembre de 1982.—El Presidente.—11.862-A.